



France Amérique Latine – 75

vous invite à une soirée sur un projet équatorien innovant

Un petit pays, l'Équateur, dont les ressources économiques dépendent du pétrole, est prêt à renoncer à l'exploitation de ses gisements les plus importants. Car ces gisements sont au milieu du Yasuni, un parc qui abrite une richesse et une biodiversité exceptionnelle, classé par l'UNESCO réserve mondiale de la biosphère. En contrepartie il demande une compensation financière internationale au titre de sa contribution à la lutte contre le réchauffement climatique.

Mardi 1^{er} juin 2010 à partir de 19H

PARIS – Centre culturel La Clef*

Projection du film, suivie d'un débat :



65 minutes, lieu de tournage : Equateur, Etats-Unis, Europe

En présence de la réalisatrice, Laëtitia Moreau

« De la tribune de l'Onu, en passant par Quito, Berlin, Madrid, Oslo, Bruxelles, Paris, Washington, mais aussi Copenhague, le film retrace la folle course des émissaires du président équatorien, Rafael Correa, pour convaincre la planète mais aussi leur propre gouvernement que cette idée, simple et révolutionnaire, est viable.

Un film aux enjeux politiques et géopolitiques forts qui dessine le portrait d'un pays dont les utopies et des contradictions nous concernent aussi. »

Restauration possible de 19h à 19h45 avant la projection.

Entrée : **4 €** plein tarif - **3€** tarif réduit

* **21 rue de la Clef 75005 Paris (angle rue Daubenton) M° Censier-Daubenton**

Plus d'informations : fal75@lists.riseup.net; tél : 06 83 90 08 56, www.franceameriquelatine.org